
StD Müller berichtet, dass der Landkreis Friesland bzw. die Fachberatung für Tageseinrichtungen für 

Kinder die Thematik der Medikamentengabe zwischenzeitlich aufgenommen hat, um auf eine 

einheitliche Regelung hinzuwirken. Angesichts der noch ausstehenden Ergebnisse wird die Beratung 

dieser Sitzungsvorlage einvernehmlich vorerst zurückgestellt.  


